

Notre sortie scolaire

Le vendredi 16 mai, nous sommes allés au port du bec à Bouin avec le soleil au rendez-vous !

Le matin, nous avons chanté et dansé sur le thème de la mer grâce à 2 intervenants musiciens. Ils nous ont fait voyager grâce à nos sens et nos émotions. Puis, nous avons pique-niqué et nous avons longé le port pour voir comment la mer entrait dans le port et pour comprendre le phénomène des marées. Nous avons vu au loin l'île de Noirmoutier.



L'après-midi, une intervenante nous a expliqué la vie dans l'estran et nous avons pu observer et toucher quelques animaux marins : le bigorneau, la crevette et le crabe. Enfin, nous avons repris le car pour aller à l'entrée du Gois et ramasser quelques coquillages avant de rentrer à Venansault.

